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济宁高新区召开2017年第15次党政联席会，刘章箭出席

精精准准服服务务，，推推进进重重点点项项目目落落地地
本报济宁11月19日讯(记

者 孟杰) 17日，济宁高新区
党工委副书记、管委会副主任
刘章箭主持召开了济宁高新
区2017年第15次党政联席会。
会上，研究了解决重点项目、
重点企业推进问题、全市经济
开发区现场调度会议精神贯
彻落实意见及2017年财税收
支完成情况，通报了模拟考核
情况。

强化企业服务，优化营商
环境，济宁高新区招商工作取
得初步成效。目前，在谈项目
有53个，已签约项目共28个，
一大批重点项目也陆续开工
建设。会议强调，要尽快落实

项目推进联席会议制度，加强
部门之间的协调和衔接，将项
目在谈、落地、建设中的问题
列成清单，明晰责任，逐条督
办。对于企业发展面临的问
题，要主动服务、靠上服务，提
供更加优质精准服务，压实包
保责任，切实帮助企业解决发
展难题，营造良好的营商环
境。

会议听取了关于济宁高
新区当前财税收支完成情况
的汇报。会议指出，在距离年
底还有一个半月的时间里，要
抓好工作落实，加大税源排查
力度，寻求突破，排名力争好
名次。

会议听取了高新区全市
综合考核及经济开发区建设
发展指标情况的通报，重点
研究了解决大班额问题目标
完 成 率 指 标 提 升 ，招 商 引
资、服务业指标提升措施及
环保工作成效指标提升工
作。会议要求，要明晰考核
指标，落实责任，定性定量、
实 打 实 摸 清 底 数 ，补 齐 短
板、拉长长板，争先进位，确
保全面完成或超额完成年度
任务目标，在年度考核中取
得优异成绩。

党工委、管委会班子成
员；调研员；副调研员及相关
部门主要负责人参加会议。

本报济宁11月19日讯(记者
于伟 见习记者 王博文)
17日上午，济宁高新区举办

十九大精神宣讲会。市委宣讲
团成员、市统计局局长徐兴华
到会宣讲报告。济宁高新区党
工委副书记、管委会副主任刘
章箭主持会议。

当日，在济宁高新区科技
图书馆报告厅内，座无虚席。
徐兴华紧紧围绕习近平新时
代中国特色社会主义思想这
条主线，从党的十九大的鲜明
主题、习近平新时代中国特色
社会主义思想的历史地位和
丰富内涵、十八大以来党和国
家事业发生的历史性变革、中
国特色社会主义进入新时代
的丰富内涵和重大意义、我国
社会主要矛盾变化的重大意
义和深远影响、“两个一百年”
奋斗目标、经济社会发展重大
战略部署、坚定不移全面从严
治党、不断提高党的执政能力
和领导水平的战略部署八个
方面，深入解读、全面阐述了
党的十九大报告的重大思想
观点、重大理论创新、重大战
略部署和重大意义。

刘章箭表示，本次宣讲
会对于全区广大党员干部深
刻理解、全面把握十九大精

神实质，具有十分重要的指
导性意义，报告还结合全市
确定的“一二五六”的目标思
路、新旧动能转换、生态环保
等重点工作进行了解读，内
容翔实，深入浅出，既有理论
高度，又有实践意义，对全区
当前的工作具有很强的针对
性和指导性。

刘章箭要求，全区各级党
组织要结合各自实际，科学制
定学习计划，认真制定细化方
案，明确具体举措，提出严格
要求，不断拓展学习的广度和
深度，切实把党的十九大的战
略部署转化为工作思路、工作
举措和具体行动。各级领导班
子、领导干部要坚持先学一
步、学深一层，带头学习，带头
宣讲，带头调研，带领全区广
大党员干部真正把十九大精
神学深学透、弄通弄懂、做真
做实。要更加注重指导实践，
把十九大确定的理论成果、目
标任务和具体的工作实际结
合起来，将各项任务进一步细
化、实化、具体化，以更高标
准、更严要求，把学习贯彻党
的十九大精神转化为推动高
新区“三次创业”的动力源泉
和生动实践。

报告会结束后，徐兴华参

观了黄屯街道乡史馆、文化活
动中心、社区事务大厅、体验
馆等，并与部分街道干部和党
代表召开了学习贯彻十九大

精神汇报座谈会。
党工委、管委会领导班

子成员，管委会调研员、副
调研员，管委会直属机关、

企 事 业 单 位 副 科 级 以 上 干
部，各驻区单位、各街道办
事 处 领 导 班 子 成 员 到 场 聆
听报告。

济宁高新区举办十九大精神宣讲会

学学懂懂弄弄通通做做实实，，把把十十九九大大精精神神落落到到实实处处
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济宁高新区再添一外资项目

智智能能食食品品加加工工设设备备项项目目落落户户
本报济宁11月19日讯(记者

于伟) 发展再添新动能。近
日，济宁高新区、济宁兴隆食品
机械公司及丹麦Frontmatec公
司实现三方签约，智能食品加
工设备项目落户高新区。

该项目由济宁兴隆食品机
械有限公司与丹麦Frontmatec

公司合作，共同提升兴隆食品
机械的生产工艺及管理水平。
项目预计总投资2 . 6亿人民币，
建 成 后可实现年销售收入
22000万元、年上缴税收1200万
元。

成立于2000年的济宁兴隆
食品机械公司，是专业从事畜

禽加工设备的设计、制造、安
装和服务的高新技术企业。为
进一步扩大规模，提升行业内
影响力、竞争力，公司与丹麦
Frontmatec公司合作，建设智
能食品机械项目，共同提升兴
隆机械的生产工艺及管理水
平。

丹麦Frontmatec公司是全
球领先的自动化设备企业，在
自动化、检测控制和数据采
集、制造执行系统领域有着超
过30年的经验，公司合作伙伴
包括西门子、罗克韦尔、施耐
德电器等世界知名企业。公司
自1983年开始涉足食品加工行

业，为食品企业提供自动化和
最优化解决方案，如今已发展
成本领域的领导者。

作为济宁高新区与丹麦合
作的第一个项目，该项目的签
约，实现了利用外资的又一突
破，对全区产业发展具有重要
意义。

※11月17日-18日，国家“973”项目首席专家、山东大学生命
学院原院长曲音波、山东大学生命学院党委书记曲刚一行30
人来济宁高新区参观调研，推进校地企多方面合作，就学生
联合培养、共建生物研究院、成果转化中心、企业技术服务中
心等多个方面，达成初步合作意向。济宁高新区党工委副书
记鹿洪超陪同。

报告会现场座无虚席。本报通讯员 杨树林 摄
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